

令和4年4月 上市町教育委員会 定例会 議事録

日 時 令和4年4月27日(水) 午前10時00分～午前10時37分

場 所 上市町役場2階 第1会議室

1 開会

2 教育長の報告

新型コロナの感染がまだまだすっきりとはしない状況ではあるが、今のところ学校は順調にスタートしている。白萩西部小学校の複式学級も講師が確保でき、解消が図れている。各校では連休後に宿泊学習などの行事も始まっていくが、出来るだけ子どもたちには通常の学習を保障していきたい。

昨日にふるさと町民学園開講式があり、明日には町公民館連絡協議会の総会と、社会教育も動き出していく。

先日の教育長会において、令和5年度の教員採用試験からは申込をオンラインに変更するとの報告があった。

3 教育委員会定例会 会議記録の報告

4 議事

(1) 社会教育委員会からの答申について

[説明]

コロナ禍で様々な制約が求められ、対面が困難となる中、オンライン活用の方向性について社会教育委員会へ答申を求めたところ、先月28日に答申があったものである。

答申では、社会教育分野における対面とオンラインの併用がなされてきており、町の社会教育施設においても環境を整備し、デジタルとアナログを共有し、幅広い世代での様々な取り組みを行っていく必要があること、また、コミュニティスクールを活用するなどし、これまで以上に学校と地域の協働を進めていく必要があると示されています。

(委員)

答申からは伺えないが、どういう方向で実働として進めていくかを考える必要がある。この答申を踏まえ、公民館ではどのような活動を行っていくのか。

— 公民館では放課後や長期休業中などに実施している教室でWiFi環境を活用したいと考えている。また、一部公民館では高齢者向けのスマホ教室なども実施してきている。

(委員)

親としては、地域の中ではデジタルではない対面でのコミュニケーションを重視してもらいたいと思う。弓庄公民館の夏季休業中のイベントなどはとても人気がある。他にも取り組まれてはどうかと思う。

5 報告・その他

(1) 令和4年度学校訪問の日程(案)について

- (2) 令和4年度教育委員会事務分掌について
- (3) 令和4年度上市町小中学校一覧表・学級担任名簿等について
- (4) 令和4年度公民館職員名簿について
- (5) 小学校のあり方懇談会（南加積・宮川校区）での意見等について
- (6) 令和4年6月上市町議会定例会日程について

6 閉会